
ACTA DE LA REUNIÓN 12-07-2021 
COMISIÓN ACADÉMICA DEL PROGRAMA DE DOCTORADO Y 

COMISIÓN GARANTÍA DE CALIDAD 
INGENIERÍA MECÁNICA Y EFICIENCIA ENERGÉTICA 

 

ORDEN DEL DÍA 
El orden del día de los temas relacionados con la Comisión Académica son: 
1.- Informe del coordinador 
2.- Propuesta de modificación de tribunal evaluador de premios de doctorado 
3.- Presupuesto disponible en el programa: posibles actuaciones 
4.- Ruegos y preguntas. 
 
El orden del día de los temas relacionados con la Comisión de la Garantía de la Calidad son: 
 
1.- Informe del coordinador 
2.- Propuesta de acciones de mejora 
3.- Ruegos y preguntas. 
 

Asistentes: 
Juan Jesús Castillo Aguilar, Juan Antonio Cabrera Carrillo, Pedro Juan Carpena Sánchez, Pablo Cordero Ortega 

 
Acuerdos adoptados temas relacionados con la CA: 
 
Informe del coordinador: 
El Coordinador del Programa inicia la reunión haciendo un resumen de los temas importantes surgidos 
después de la última reunión de la Comisión Académica. Entre los que se destaca: 
Las evaluaciones anuales han sido realizadas y han concluido de forma satisfactoria por parte de los 
doctorandos, existiendo en algunos casos algunas recomendaciones por parte de los tribunales evaluadores. 
Desde la última reunión de la CA se han defendido tres tesis doctorales y hay otra prevista para el próximo 
22/07. El Coordinado informa a la CA de la reunión mantenida con el Director de la Escuela de Doctorado, 
donde se estudiaron los criterios para las convocatorias de los premios de doctorado. También se estableció 
un debato sobre los requisitos necesarios para poder ser director de tesis, los cuales serán establecidos en 
próximas reuniones y tendrán que ser aprobados por la CA. 
 
Propuesta de modificación de tribunal evaluador de premios de doctorado:  
El Coordinador informa a la CA que próximamente se va a convocar los premios de doctorado para tesis 
defendidas en el curso 2017/18. El tribunal de los premios de doctorado estaba compuesto por los doctores 
Emilio Ruiz Reina, Francisco R. Villatoro Machuca y Miguel Alejandro Atencia Ruiz. Uno de los miembros del 
tribunal, Dr. Emilio Ruiz Reina ha manifestado al Coordinador la conveniencia de no participar por motivos 
personales y se plantea la sustitución por la Dra. Inmaculada de las Peñas Cabrera, lo cual es aprobado por 
unanimidad. 
 
Presupuesto disponible en el programa: posibles actuaciones 
El Coordinador informa que en estos momentos hay disponibles 6117 euros como presupuesto para gastos, 
indicando la conveniencia de emplearlo en actuaciones como la traducción de la página web del programa y 
la organización de conferencias. 
 
Ruegos y preguntas: 
No se establecen ninguna pregunta y el Coordinador dar por finalizada la reunión de la CA y procede a hablar 
de los temas de la CGC. 
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Acuerdos adoptados temas relacionados con la CGC: 
 
Informe del coordinador: 
El Coordinador informa sobre las mejoras realizadas en la página web del programa que fueron planteadas 
en la última reunión de la CGC. La traducción de la página web del programa al inglés ya está realizada, pero 
se va a proceder a la revisión por parte de un profesor/a nativo para su corrección. Una vez realizada la 
corrección la misma será implantada. Se han realizado algunas mejoras de actividades formativas como la 
Jornada de bienvenida y jornadas de explicación de temas de investigación por parte de profesores del 
programa de doctorado. 
 
Propuesta de acciones de mejora: 
El Coordinador informa que se esta llevando a cabo en estos momentos la organización de unas jornadas 
para que dos doctorandos que está ya próximos a defender su tesis expliquen a sus compañeros la 
experiencia que han tenido ellos para la realización sus respectivas tesis doctorales y como han ido 
aprendiendo el proceso necesario para realizar las publicaciones que avalan sus tesis doctorales. Estas 
jornadas están previstas realizarlas entre septiembre y octubre. 
 
Ruegos y preguntas: 
No se establecen ninguna pregunta y el Coordinador dar por finalizada la reunión a las 11:51 
 

 
VºBº El Presidente       Fdo: El Secretario 

 
 
 
 
D. Juan Jesús Castillo Aguilar      D. Juan A. Cabrera Carrillo 
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